

Die Welt räumt auf – und wir machen mit!

Am 18. September fand in diesem Jahr wieder der World Cleanup Day statt.

Die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen der Regelschule „Anna Sophia“ in Kranichfeld haben sich auch in diesem Jahr mit Begeisterung an dieser Aktion beteiligt. So lernten die Fünftklässler zunächst, wie man den täglichen Müll richtig trennt und besprachen mit ihren Klassenlehrern Frau Starzewski und Herrn Kant, welche Möglichkeiten es auch im Alltag gibt, Müll aufzubereiten. So erfuhren sie viel über Recycling und Upcycling. Anschließend trugen die Schülerinnen und Schüler ihren praktischen Teil zu diesem besonderen Tag bei. Sie sammelten im Umfeld der Schule und am Bahnhof den sich befindenden Müll auf und waren sehr erstaunt, was sie alles fanden.

Die 6. Klassen und ihre Klassenlehrerinnen Frau Glöckner und Frau Seidel starteten ihren Tag mit einem Upcycling Projekt. Sie erstellten aus Eierpappen „Tierköpfe“ und waren sehr begeistert. Diese sind nun im Schulhaus zu bewundern. Danach ging es in die Natur und alle sammelten in Richtung Stedten und Hohenfelden Müll und waren ebenso erstaunt, wie viel Müll in unserer Umgebung zu finden ist.



Im Rahmen einer Auswertung haben die Schüler auch in diesem Jahr wieder festgestellt, dass die Anzahl an Plastikmüll das größte Problem ist. Das hat alle nachdenklich gestimmt.

Es war nur ein sehr kleiner Beitrag, um das Umweltbewusstsein zu schärfen.

Wir werden uns auch im nächsten Jahr wieder am World Cleanup Day beteiligen.

Regelschule „Anna Sophia“ in Kranichfeld.